Wasserturm-Uhr wird gewartet



Am 12.12.2017 wurden die Zeiger und das technische Innenleben der Uhren am Mutterstadter Wasserturm zwecks Reparatur und Überarbeitung demontiert. Die Zeiger werden neu aufbereitet und lackiert. Das Innenleben, also die Mechanik und die Antriebswelle durchlaufen einen kompletten Wartungscheck für eine reibungslose Funktion. Sobald es die Witterung zulässt, werden die Bauteile im ersten Quartal des neuen Jahres wieder montiert und in Betrieb genommen.

Die Uhr zur Waldstraße hin wurde vor zwei Jahren schon der äußeren Prozedur unterzogen. Sie muss trotzdem während der Umbauphase an den drei anderen Seiten stillgelegt werden.

(Amtsblatt vom 21. Dezember 2017) (Bild: Gerd Deffner)